

ATENCIÓN AGRICULTORES

Escrito por Administrador

Domingo, 18 de Noviembre de 2018 14:16 - Actualizado Domingo, 18 de Noviembre de 2018 14:16



ATENCIÓN AGRICULTORES

CATASTRO COMUNAL DE AFECTADOS POR GRANIZADA EN GRANEROS

INSCRIPCIONES ABIERTAS
HASTA EL VIERNES 23 DE NOVIEMBRE

OFICINA PRODESAL GRANEROS
CALLE ARTURO PRAT N° 120
TELÉFONO 72 2 330573

OFICINA PRODESAL
GOBIERNO REGIONAL DE O'HIGGINS

ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE GRANEROS

Se abre registro de productores afectados por granizo

-Tras la visita del Ministro de Agricultura a la zona afectada Graneros comenzó catastro para evaluar medidas de mitigación, por lo mismo, se entregaron 12 propuestas a la autoridad para fomentar el empleo comunal.

Oficina de Prodesal Graneros comenzó un catastro comunal para identificar productores afectados por la fuerte granizada del pasado lunes 12 de noviembre, cuando el inesperado fenómeno climático golpeó duramente el sector cordillerano de la región de O'Higgins, en momentos que muchos de los huertos frutales y de otros cultivos se hallaban próximos a cosecha o en época de cuajo, lo que implica que su desarrollo y crecimiento se vio afectado, al punto de estimar, según técnicos de los organismos gubernamentales pérdidas totales en la mayoría de los casos, lo que incluso podrían afectar temporadas futuras..

La grave situación impulsó al gobierno a enviar a terreno a su ministro de agricultura, Antonio Walker, quien visitó a productores locales instando al Municipio a registrar a todos los afectados para evaluar y revisar medidas para aquellos productores afectados, que "implican una fuerte baja para el empleo temporero, el cual es la base de un gran número de hogares que tienen sus sustento en estas faenas agrícolas, y que de no tomar medidas significará que habrá muchas familias en Graneros que tendrán una muy dura Navidad", ejemplificó el Alcalde Claudio Segovia frente a la autoridad Ministerial.

Por su parte, el ministro de agricultura revisó distintos predios con diferentes plantaciones y de

ATENCIÓN AGRICULTORES

Escrito por Administrador

Domingo, 18 de Noviembre de 2018 14:16 - Actualizado Domingo, 18 de Noviembre de 2018 14:16

dueños de distintos tamaños productivo, manifestando que su principal objetivo fue “conversar con la gente, con los afectados, con los agricultores, porque esto tiene rostro humano. Hay familias detrás, esto no es una planilla Excel, esto es el mundo real. Aquí hay familias que dependen de un Ministerio de Agricultura, de su esfuerzo, de su alcalde y aquí tenemos un problema muy serio. Acá hay pérdida total, pero tenemos que levantarnos. Vimos ciruelas, cerezas, nectarines, vimos pérdidas totales en huertos. Vimos hortalizas. Esto no tiene tamaño, aquí sufrimos con todo el mundo, con grandes, los pequeños y medianos. Por ello, vinimos a impregnarnos de lo que ha ocurrido aquí. Tenemos que llegar al ministerio a sacar conclusiones. A ver programas para ver cómo ayudamos, a toda esta gente que ha perdido todo, a levantarse. Para eso estamos, para ayudar a los agricultores”, concluyó Antonio Walker. Por su parte, el intendente regional, Juan Manuel Masferrer, quien también estuvo en la visita con agricultores del sector de La Compañía en Graneros, explicó “tenemos que ver particularmente temas de empleo. Aquí ha habido gente que trabajaba en la agricultura que lamentablemente su fuente laboral ha quedado sin ninguna opción durante esta temporada y estamos junto al seremi del trabajo y el de agricultura, viendo cómo podemos ir generando diferentes fuentes de empleo alternativas, incluso con algunos programas municipales, que hemos hablado con el alcalde de Graneros (Claudio Segovia), para ver si podemos generar algún tipo de empleo. Sabemos que no va a ser lo mismo, que no va ser lo óptimo, pero de alguna manera debemos entre todos salir adelante”.

La visita finalizó en dependencia de El Molino en el sector La Compañía junto a más de medio centenar de productores del sector convocados por el alcalde Segovia, quienes pudieron realizar preguntas a las autoridades y escuchar de parte del ministro Walker su intención de pedir tanto al BancoEstado como a la banca privada, trato preferencial para los afectados. Además, el ministro de agricultura, se llevó un conjunto de 12 propuestas elaboradas por el municipio de Graneros para fortalecer el empleo local y ayudar a la comunidad a través de la mantención o construcción de obras menores que beneficiaran aspectos de infraestructura y vialidad. La carpeta además la recibió el intendente regional Juan Manuel Masferrer y los seremis que acompañaron la visita.

(Recuadro)

Catastro en Graneros

A los agricultores de la comuna afectados se les solicita pasar por la oficina de Prodesal Graneros que funciona en Calle Arturo Prat nº 120, en horario de 08.15 a 18:00 de lunes a jueves y de 08:15, y cuyo número telefónico es 722330573 hasta el 23 de noviembre. De tal manera de canalizar la ayuda, que deberá generarse desde las instancias gubernamentales. Es de vital importancia para efectos de recibir apoyo registrarse, además de beneficiar el levantamiento de información para dimensionar el daño al empleo producto de los efectos de la granizada.